

Jugendmusik Sursee

WWW.JUGENDMUSIKSURSEE.CH



Jugendmusik Sursee

Die Jugendmusik Sursee will die Freude am Zusammenspiel wecken und musikalische Grundlagen schaffen, um Jugendlichen später den Eintritt in Erwachsenenformationen zu erleichtern. Die Jugendmusik ist die Nachfolgeformation der BeginnersBand und JuniorBand. Die aktuellsten Informationen sind unter www.jugendmusiksursee.ch zu finden.

Probe / Probeort

Die Proben finden jeweils am Donnerstag und/oder Montag von ca. 18.30 bis 20.15 Uhr in Sursee statt.

Welche Instrumente können mitmachen

Blechblasinstrumente : Trompete, Kornett, Horn, Es-Horn, Bariton, Euphonium, Posaune, Tuba

Holzblasinstrumente: Flöte, Oboe, Fagott, Klarinette, Saxophon

Percussion: Schlagzeug (DrumSet), Xylophon, Marimbaphon, Effektinstrumente

Saiteninstrumente: Cello, Kontrabass, Harfe, E-Gitarre, E-Bass

Repertoire

Das Repertoire und die gespielten Musikrichtungen sind äusserst vielfältig. Alles, was für Bläser geschrieben wird, kann gespielt werden.

Konzerte / Auftritte

Die Jugendmusik spielt pro Schuljahr an vielen Anlässen. Die fixen Konzerte sind das traditionelle Jahreskonzert mit der BeginnersBand und der JuniorBand und ein kantonaler oder nationaler Musikwettbewerb. Die Art der Anlässe zeigt, dass auch das Repertoire äusserst abwechslungsreich und spannend sein wird.

Ab wann kann man mitmachen

Mehrere Unterrichtsjahre (in Absprache mit dem Instrumentallehrer) und das Erreichen der Oberstufe (Sek/Kanti) sind die Regel.

Leitung des Ensembles

Kazuo Watanabe

078 763 61 83, grandekasu@hotmail.com

Möglichkeit des Schnupperns

Während dem Schuljahr und auch zum Schuljahresstart. Nach Absprache kann auch ein Einstieg unter dem Schuljahr erfolgen.

Gesellschaftliches

Neben den regulären Proben und den Konzerten finden gesellige Anlässe verteilt auf das ganze Jahr statt. Einer der Höhepunkte ist das Lager in den Osterferien. Die Jugendmusik hat einen eigenen Vorstand, der die Aktivitäten plant.

Fahrgemeinschaften

Für Schüler anderer Gemeinden können Fahrgemeinschaften gebildet werden. Franz Grimm, Rektor Musikschule, ist dabei behilflich.